

Penyanyi Top Cakra Khan Dampingi Paslon Citra-Ino Daftar ke KPU Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Aug 29, 2024 - 17:52





PANGANDARAN JAWA BARAT - Cakra Khan penyanyi top Indonesia dampingi kakanda Citra Pitriyami dan Ino Darsono mendaftar ke KPU sebagai bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran 2024.

Pasangan Citra Pitriyami-Ino Darsono ini kompak mengenakan pakaian putih dengan selendang bermotif batik khas Pangandaran dan mereka hadir ke kantor KPU dengan mengendarai Delman pada Kamis (29/08/2024) siang pukul 14.20 WIB. Keduanya tiba dengan diiringi oleh pasukan penari dan si Lengser juga pendukungnya, termasuk para pimpinan partai pengusung.

Hadirnya Cakra Khan mengantar kakanda terkasih Citra-Ino sempat mengalihkan perhatian khalayak, bahkan tak sedikit warga meminta berfoto dengan Cakra Khan ketimbang dengan kedua pasangan calon, malahan banyak yang meminta jika dalam kampanye Kakaknya nanti, selain Cakra Khan sebagai juru kampanye, juga tampil sebagai penghibur dengan menyanyikan beberapa Lagu Top nya.

Dalam pendaftaran hari ketiga ini, KPU Pangandaran menerima pasangan Citra-Ino yang didukung oleh PDI Perjuangan, PAN, NasDem, Perindo dan Demokrat. Paslon ini sebagai pendaftar pertama ke KPU.

Pasangan yang mengusung tagline Pangandaran Melesat (Melanjutkan Lebih Pesat). Dengan tagline ini Paslon tersebut mengharapkan jika pembangunan Kabupaten Pangandaran lebih baik dari hari ini dan melanjutkannya.

"Kebetulan kami sebagai pendaftar pertama ke KPU menandai kesiapan kami sebagai bacabup dan bacawabup Pangandaran di Pilkada 2024 "kata Citra Pitriyami", saat konfrensi pers di halaman kantor KPU Pangandaran, Kamis (29/08/2024).

Citra menyampaikan bahwa, pakaian putih yang dikenakan oleh kami ini merupakan tanda bukti pasangan kami sebagai simbol damai dan tentram. "Nuansa batik selendang ini merupakan simbol keberagaman "katanya".

Menurut Citra, kehadiran kami sebagai pendaftar pertama merupakan tanda siapnya untuk berkontestasi di Pilkada 2024. "Tanda kesiapan kami bahwa sudah siap menghadapi Pilkada 2024 "ujarnya".

Sementara di tempat yang sama, ketua KPU Pangandaran Muhtadin mengatakan, pihak kami telah menerima berkas pendaftaran calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran. "Alhamdulillah di hari achir ini untuk berkas paslon pertama, sudah kami terima "kata Muhtadin".

Menurutnya, kami sudah menerima berkas dan akan langsung ditindaklanjuti dengan pemeriksaan dokumen. "Insyaallah akan langsung kami periksa oleh tim verifikator "ucapnya".

Tambah Muhtadin, setelah ini, berkas diverifikasi oleh tim dan nantinya keluar surat penerimaan pendaftar "ujarnya".
(Anton AS)